



歌浦っ子だより(学校だより) №24

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和5年10月31日 文責:校長 泉 清一

人権教育「いじめ防止プログラム」!

10月27日(金)、5・6年生の児童に「いじめ防止プログラム」を行いました。子ども人権アクション長崎の和泉さんと音成さんによるお話でした。

「いじめとは?」「暴力とは?」から学習が始まりました。「いじめ」についての簡単なO×クイズをしたり、「いじめに気づいたときに、自分はどうするか?」を考えたりしました。一人一人が、考えたカードを「ストップ!いじめモード」に貼り、みんなで共有しました。

「自分の人生の主人公は自分である。」「いじめられると心を傷つけられて、嫌だと言えなくなり、何でもないふりをしてしまう。」だから、「いじめは、みんなで止めることが大事。」と話をされました。

5・6年生にとっては、とても良い学習となりました。

和泉さん、音成さん、ありがとうございました!



1~4年生の人権教育!

10月30日(月)、佐世保市人権教育研究会の春日先生による1~4年生の人権教育を行いました。「みんなが幸せに生きていくためには、どうしたらよいか」について考えました。

「気持ち100マス」を使って気持ちを探したり、ブランコに乗る時の場面から、「いいいじさん」、「とげとげさん」、「はきはきさん」に分けたりしながら、気持ちの伝え方が大切なことを学びました。

春日先生、ありがとうございました!



第68回日本PTA九州ブロック研究大会 佐賀大会!

10月28日(土)~29日(日)、第68回日本PTA九州ブロック研究大会佐賀大会に参加しました。

私は、第2分科会「家庭教育」で、宮崎県小林市立細野小学校と熊本県熊本市立下益城城南中学校の取組を聞きました。それぞれの学校が、PTA活動を工夫して取り組まれていました。細野小学校では、学校の中に「まちづくり協議会」があって、「まちづくり協議会」とPTA、学校が協力して、朝食支援や門松づくりなどをされていました。とても参考になりました。

来年は、10月26日(土)、27日(日)に長崎大会が予定されています。

